



## Découvrir et chanter le Blues

publié le 19/03/2022

Proposé la société de sonorisation [BLACK LINE EVENT](#), tous les 6e du collège ont pu assister à un concert commenté autour du Blues avec les artistes [Teddy Costa](#) et Renaud Grimaud. Les élèves ont beaucoup apprécié cette rencontre !

Bientôt des ateliers d'écriture de chansons Blues avec la classe de 6B et Teddy Costa, avec une restitution en situation de **concert** prévue **vendredi 6 mai à 20h** dans la **salle des fêtes de Villebois-Lavalette**.  
Venez nombreux les écouter !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.